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Recupero possibile grazie alla banca dati del nucleo tutela e patrimonio dell'Arma
 

Ritrovati due candelieri rubati
 
Arrestato l'uomo che li aveva vendutiaunantiquario locale
 

Un anno concluso e uno 
alle porte: la parola a Ricci 
ASSISI - E' indetta per venerdì 28 dicembre alle 11.30 la tradiziona
le IIconf~renza di fine annoll del Comune, durante la quale verrà 
presentato il volume "l:eco del Subasio". Sarà l'occasione anche 
per fare il punto sulle opere fatte e da fare, sulle quali il sindaco 
Claudio Ricci già si esprime: "Nel 2007 è stato fatto un grande 
lavoro, circa 1000 atti approvati, considerando le quasi 200 delibe
re del consiglio comunale ecirca 300delibere della giunta, più 500 
direttive". Nell'ultimo consiglio comunale del 18 dicembre sono 
stati approvati anche 6 piani di sviluppo abitativo delle frazioni del 
territorio. Il lavoro è dunque proseguito con la giunta riunitasi il 19 
dicembre, che ha approvato per circa 260mila euro il restauro di 
due ponticelli lungo la strada comunale di Santa Maria di Lignano; 
sono state anche autorizzate opere di miglioramento con copertum 
della Pro loco di Rivotorto,per un totale di 20mila euro. Il sindaco 
ringrazia "tutti gli assessori, il presidente, i consiglieri e tutti i 
dipendenti comunali per l'impegno e la dedizione profusa". 

Mistero sotto l'albero 
per i bambini del convitto 

ASSISI (v.a.) - Uno spettacolo alla riscoperta dei veri valori del 
Natale, l'amore e l'amicizia. Così gli alunni della scuole primaria 
del Convitto nazionale "Principe di Napoli" faranno gli auguri di 
buone feste ai loro genitori e al pubblico che assisterà alla tradizio
nale recita natalizia. l:appuntamento è per questa sera alle 18 
nell'auditorium del Grand Hotel Assisi. Se i valori non sono una 
novità nella festa più buona dell'anno, i piccoli studenti, insieme ai 
loro docenti, hanno però trovato uno spunto decisamente originale 
per affrontare il tema; accompagnati da un simpatica mago, si 
troveranno davanti al giallo della scomparsa dei regali di Nalale. 
Babbo Natale, infatti, non si è svegliato dal suo lungo sonno e non 
ha potuto leggere le letterine dei bambini, che decidono comun
que di festeggiare improvvisando una recita con canzoni e balletti. 
Alla fine, riscopriranno che il vero senso del Natale e dello stare 
insieme non è legato ai doni sotto l'albero. Ma a qualcosa di più 
profondo e sincero che permetterà di cogliere il vero senso del 
Natale. 

ASSISI - Sono stati recuperati in 
una galleria d'arte della città sera
fica due candelieri rubati venti an
ni fa a Reggello, nella provincia di 
Firenze. I due pezzi d'antiquaria
to, risalenti al XVIII secolo e rea
lizzati in ottone, erano stati sottrat
ti insieme ad altri oggetti di valore 
nel novembre 1987 dalla chiesa di 
Santa Margherita a Pietrapiana. 
Della refurtiva si erano perse le 
tracce fino a quando, nel corso di 
alcuni controlli eseguiti nella città 
serafica dai carabinieri del Nu
cleo tutela patrimonio culturale 
di Firenze insieme ai militari di 
Assisi, sono stati rinvenuti in una 
galleria locale. Il titolare dell'atti
vità di antiquariato risulta estra
neo alla vicenda del furto; infatti 
ha fornito ai militari tutta la docu
mentazione con il percorso di 
compravendita delle due opere, in
dicando anche il venditore da cui 
le aveva acquistate meno di tre 

Candelieri 
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mesi fa, F.L., 7genne residente a Perugia. Un ruolo decisivo hanno 
Poggibonsi, nel Comune di Siena. avuto i controlli eseguiti dall'arma 
l:uomo, interrogato, non è riusci presso la banca dati dei beni cultu
to a spiegare ai carabinieri la pro rali illecitamente sottratti, dove si 
venienza dei candelieri né a forni è potuta verificare la provenienza 
re indizi per le indagini; è stato degli oggetti. La Banca si pone co
quindi denunciato alla procura di me una risorsa importante anche 

per facilitare le ricerche di beni 
rubati in casa di collezionisti pri
vati. Negli ultimi due mesi, l'ulti
mo pochi giorni fa, sono almeno 
due i furti su commissione perpe
trati in abitazioni del centro di As
sisi per rubare opere d'arte, desti
nate alla ricettazione. l:utilizzo 
della Banca può in questi casi rive
larSi fondamentale; oltre alle ope
re rubate, è disponibile infatti un 
archivio nel quale si possono cata
logare tutti i beni d'antiquariato. 
Chiunque, privato o commercian
te, può scattare una foto all'ogget
to completa di una breve descri
zione da mettere nella Banca, che 
potrà fungere da base per le ricer
che in caso di furto. Un'accortez
1.1 caldamente raccomandata dal
l'arma per permettere di distin
guere tra le molte opere rubate 
ogni anno, delle quali spesso rima
ne solo una descrizione generica. 

Valentina Antonelli 

Forza Italia esce dall'aula, tutti a casa per mancanza di numero legale 

TI caso Antonini infiamma il Consiglio
 
BASTIA UMBRA -Fona Italia si accorge che i 
consiglieri di maggioranza sono usciti alla spic
ciolata' e decide di abbandonare l'aula: non 
c'è più il numero legale e il consiglio viene 
sciolto quando mancano ancora alcuni punti 
da discutere. In precedenza avevano tenuto 
banco la. fusione Mignini-Petrini, gli auguri 
natalizi e soprattutto il ritiro delle deleghe che 
il sindaco Francesco Lombardi ha servito all' 
ormai ex-assessore Giorgio Antonini; questi 
sono stati gli argomenti che il consiglio comu
nale di ieri pomeriggio ha sviluppato. E' stato 
il presidente del consiglio comunale, Massi
mo Calzetti, a prendere per primo la parola, 
per pronunciare gli auguri a giunta e consiglie

ri efare una comunicazione ufficiale: "Il consi consiglio comunale per senso di responsabili
gliere comunale Antonello Caleri giustifica la tà e auguro a tutti i presenti di mettere da 
propria assenza in seguito a improvvisi soprag parte i personalismi edi tenere sempre presen
giunti problemi familiari". Il messaggio del te che il ruolo di amministratori ci è stato 
componente dell'ex Margherita ha suscitato conferito dalla cittadinanza". 
sorpresa da parte déi cittadini presenti, non "D ritiro delle deleghe all'assessore AntoniDi:i 
ché commenti ironici tra i banchi dei c0nsi stIlDun forte segnale che quesIa çunh i ". 
glieri, soprattutto in seguito alle parole del zione ba finalmente dato" ba CO'DIIìliIII'o in
vice sindaco Nadia Cesaretti. "Mi sento di far fatti l'assessore Adriano Brozzetti. Sulla vicen
parte della società civile, per questo desidero da urbanistica il sindaco Francesco Lombardi' 
giustificare la mia presenza al consiglio comu ha dichiarato: "L'assen1.1 dell'ex-assessore An
nale di oggi - ha esordito la Cesaretti - non ho tonini è dovuta a un normale processo di rin
la tessera della MaJgherita, ma mi sono pre novamento. Per ora le deleghe che erano state 
sentata alle elezioni come indipendente all'in affidate all'ex-assessore Antonini le tengo io". 
terno di quel gruppo politico. Oggi sono in Alberta Gattucci 

Niente permessi per la struttura comunale, la festa si sposta al pub , 

"Da Dino" per brindare al200S
 
BASTIA UMBRA (v.a.) - Niente permesso
 
per la struttura comunale; la festa di Capodan- ,
 
no si sposta al pub. Per quest'anno la grande
 
festa organiz1.1ta nella struttura comunale di
 
Bastia non si potrà fare secondo i canoni a cui
 
ci si era abituati. I:appuntamento è divenuto
 
negli ultimi anni una piacevole alternativa alla
 
tradizionale notte di San Silvestro in discote

ca, coinvolgente e alla portata di tutti, ormai
 
irrinunciabile per molti giovani, umbri e nOB.
 
Purtroppo, però, il prossimo 31 dicembre la
 
festa non si svolgerà nella sede usuale, una
 
struttura comunale data in uso per le passate
 
edizioni. Malgrado le richieste, infatti, que

st'anno non è arrivato alcun permesso di utiliz

zo. Nonostante ciò la festa si farà, benché
 
ridimensionata, grazie alla disponibilità del
 

Bettona Novità molto apprezzata 
La massima assise 
va in diretta on line 

BE'ITONA (a.g.)- Ieri pomeriggio per la prima volta il consiglio 
comunale è stato trasmesso in diretta on line, tramite il sito istituzionale 
del comune www.comune.bettona.pg.it 
F'm dalla prima mattina è stato pessibile osservare l'assessore allo 
sviluppo eC2nomico, Luca Costantini, che sistemava personalmente gli 
ultimi dettagli per la seduta consiliare che si sarebbe svolta nel pomerig
gio. "n provvedimento tecnologico è stato intrapreso per avvicinare la 
cittadinanza alle attività amministrative - spiega l'assessore Costantini 
ma anche per offrire la possibilità di accesso facilitato alla gestione delle 
pratiche edilizie e di altri settori amministrativi". nprogetto informati

, co, che l'amministrazione bettonese ha intrapreso nel 2002, ha final
mente quasi raggiunto il suo pieno sviluppo; ad oggi, il comune si è reso 
co-produttore del progetto, lanciandosi in un esperimento che non ha 
precedenti nel-oomprensorio. "E' con piacere che, fin dal momento del 
mio ins«Iiamento, mi sono prodigato per portare a termine il progetto 
inbmatico -ha ~ l'assessoreLu,ca ~tto grazie
anche" ~1igbmla. noncbédettriDo'~Lamber-m ,. 

Capodanno Festeggiamenti bastioli 

gestore di un locale storico bastiolo, "Da Di- . 
no", noto come ex Blue Ribbon. Sarà presente 
un ospite d'eccezione, il dj Lucio Camacho. 
'1\spettavamo una risposta dall'amministrazio

, 
ne per l'utilizzo di una struttura, comunale 
racconta Francesco "Cischi" Rossi, noto a Ba
stia per il grande impegno nell'organizzazione 
di feste - le premesse erano buone e i tempi 
più cha abbondanti, ma atutt'oggi, non abbia
mo saputo nulla. Evidentemente i vincoli tec
nici della struttura non hanno reso possibile 
l'utilizzo. Non sarà semplice trovare le parole 
giuste per spiegare agli esclusi il perché di 
questo ridimensionament0, ma ci impegnere
mo al massimo per creare un ambiente piace
vole e realizzare una festa di tutto rispetto. Ora 
però, tutti al lavoro, il tempo stringe e non 
possiamo fallire". Per chi volesse partecipare o 
aiutare l'organizzazione dell'evento, si può 
mandare una mail a capodannoabastia@libe
ro.it o chiamare il. 339.8271348. 

Ieri c'è stata la prima convocazione 
L'Ente Calendimaggio

,." ....gIa muove I pnnn paSSI 

Insieme 
Il sindaco Ricci 
posa 
con i vertici 
dell'Ente 
e già si parla 
del fLlturo 

ASSISI - L'Ente Calendimaggio è ufficialmente sotto la tutela del sindaco 
Claudio Ricci e le parti già spingono per ottenere maggiore impegno da 
parte del Comune. Si è svolta ieri, nella sala del' Consiglio, -la prima 
convocazione del presidente onorario dell'Ente Calendimaggio, Claudio 
Rcci;dJe:haconfermato come suo ministrol'exp{esidente Salvatore Asca

,ai.~,,,,,;,,ministro, Domenico Marianiè Cesare Borrini per la parte 
de SapI~ ...Zucchi eLanfranco Pecetta per Ia.parte de Sotto. 

Natale senza Fabrizio,
 
l'appello della madre.
 

ASSISI - Con una lettera, Cateri
na Catalano; la mamma di Fabri
zio, vuole fare gli auguri e un 
nUovo appello al suo congiunto. 
"Ecco di nuovo Natale! Voglio 
raccontarti che cosa sto provan
do", comincia la donna, che ha 
annunciato di aver spedito un'al" 
tra lettera alle comunità ~eligio- 
se. 
"Thtto si illumina di luci colora
te, ma tu lo sai che il cuore di chi 
ha conosciuto il dolore invisibile 
della scompaIill·di un.i3lio rima· 
ne buio? Si resta schiacciati dal· 
l'incertez1.1 edella rabbia di non 
capire i troppi perché che ci som
mergono, a cominciare dalla bu
rocrazia edai tempi inaccettabili 
nel mettere in moto le indagini 
e poi nel restituire i loro esiti 
tanto che si è costretti a improv
visarsi investigatori, ricercatori, 
giornalisti, e ricorrere persino 
agli scoop pur di avere un po' di 
attenzione". 
La donna ricorda anche "i 
29.530 scomparsi degli ultimi 20 
anni. Un'eutanasia civile", 
Non si può ,non notare la rabbia 
di chi si sente impotente, ma 
non vede nemmeno la giusta at
tenzione dalla autorità:' "E' dram
matico sapere che non abbiamo 
ancora un numero verde per gli 
scomparsi e che il 112 troppo 
spesso resta muto: pensa cosa 
vuoI dire per me l'idea.che qual
cuno possa averti visto, abbia 
provato a segnalarti e non abbia 
avuto risposta". la donna accen
na anche alle indagini in corso: 

"Sai che abbiamo aspettatò un 
anno per avere gli esiti dell'inda
gine sulla tua chitarra, liquidati 
con un "nulla di significativo è 
emerso", e ora sono passati tre 
mesi dalla battuta della tua ricer
ca di settembre, ottenuta dopo 
26 mesi. 
Oggi, a tre mesi dal rinvenimen
to, non sono ancora arrivati gli 
esiti della maglietta ritrovata in 
quella occasione", .e ancora, 
"mentre si respira quest'aria na
talizia, vorrei anche oggi augura
re insieme con te a chi ha fatto, 
ma avrebbe voluto fare di più, a 
chi ha detto, ma avrebbe voluto 
agire, che trovi nuove motivazio
ni, nuova fona per rendere con
creto questo impegno e accenda 
in noi la luce della speranza e 
della fiducia in quelle istituzioni 
che a volte sentiamolontane". 
la lettera si chiude c»b un grido 
di disperazione "Noo" riesco a 
pensare che tu avresti resistito 
un solo attimo senza farti sentire, 
senza metterci al còrrente delle 
tue scelte, anche le più estreme, 
sicuro che avresti da noi il massi- , 
mo dell'accettazione edel rispet
to. Ma chi ti impedisce di contat
tarci?", ma anche con, una nota 
di speranza "Vorrei anche che i 
miei auguri giungessero a tutte 
le famiglie che hanno perso ,la 
serenità del Natale, che come 
noi vivono queste festività nel
l'attesa, e a tutti quelli - e sono 
tanti - che con noi ti aspettano. 
Speriamo che sia l'ultimo Natale, 
senza te". 


